
 

D1 district – AS Brignoles 
Jérémy Roux : « Une belle fête » 

 
Le coach de l’AS Brignoles qui vient de réussir deux 
accessions consécutives savoure le tirage au sort du 
4e tour de coupe de France 
qui verra l’étoile Fréjus Saint-
Raphaël se rendre au stade 
Raoul Delpon. La 
récompense d'un travail 
énorme.  
  
Un mot sur le tirage au sort ?  
J’aurais préféré une 
formation de R2 à la maison 
pour avoir des espoirs de 
qualification. Là, en recevant 
l’étoile Fréjus Saint-Raphaël 
(N2) il faut être réaliste, ça va 
être très compliqué. Nous 
allons jouer le coup à fond et 
sans pression. L’important c’est que la fête soit belle.  
  
Quel est le secret de votre réussite ?  
C’est un gros travail au quotidien depuis des années. 
Franchement nous avons la tête dans le guidon 

mais ça paie avec deux montées consécutives. 
Après 15 ans en D3, l’AS Brignoles est de retour à 

un niveau respectable. Désormais 
l’objectif est de stabiliser le club 
avant de viser la R2. Nous 
voulons voir jusqu’où nous 
pouvons aller avec ce groupe.  
  
Ce parcours en coupe peut-il vous 
y aider ?  
Certainement car ce parcours 
permet de travailler dans des 
conditions réelles et de façonner 
un collectif. Nous avons misé sur 
la stabilité à l’intersaison. 
Toutefois trois recrues nous ont 
rejoints il s’agit de Siméon 

(USCP), Guedoudou (Barjols) et 
Oros. D'ailleurs, la victoire au 3e tour sur le terrain 
de Martigues sud (3-1) est notre match référence.  
  
A.D. 


